

# Der kleine fenstergucker

Schülerzeitschrift der Hauptschule Puntigam

Folge 28

Graz, 7. Juli 1966

8. Jahrgang

*Wir wünschen frohe Ferien in der*



Die steirische Dichterin Paula Grogger taufte in Graz-Thalerhof eine neue Caravelle der AUA auf den Namen unseres Heimatlandes.

## CARAVELLE -TAUFE IN GRAZ -THALERHOF

Am 19. Mai 1966 fand auf dem Flughafen Graz- Thalerhof die Taufe der fünften österreichischen Caravelle statt. Um 12 Uhr umsäumten schon Tausende von Menschen das Gelände des Flughafens. Auf der Südseite war eine Ehrentribüne aufgestellt worden und davor stand majestätisch die 5. Caravelle der Austrian Airlines.

Nach einem inhaltsreichen Fliegerzirkus mit Hubschraubern, 5 Magistern, einem Kunstflugzeug und Fallschirmspringern wurde die Vorstellung mit höchstem fliegerischen Können beendet.

Nach Ansprachen des Bürgermeisters der Stadt Graz, Dipl. Ing. Gustav Scherbaum, des Landeshauptmannes von Steiermark, Josef Krainer, Verkehrsminister Weiß und dem Vorstandsdirektor der AUA taufte die bekannte steirische Dichterin Paula G r o g g e r die neue Caravelle auf den Namen "Steiermark". (Siehe auch unser Titelbild!)

Nachher spielte eine Musikkapelle des österreichischen Bundesheeres die Bundshymne und unser steirisches Heimatlied. Während des Abspielens der Hymnen krachten 9 Böllerschüsse.

Mit einem Traktor wurde dann die Caravelle vom fahnen- und blumengeschmückten Aufstellungsplatz zur Startbahn gezogen. Nach dem Anlassen der Düsen startete das Flugzeug mit zahlreichen Ehrengästen an Bord zu seinem Jungfernflug in die Steiermark. Mit viel Lärm erhob sich die Maschine und flog nach Süden ab. Nach einer Flugzeit von ungefähr 30 Minuten landete sie wieder sicher auf dem Flugplatz. Noch am Abend flog sie nach Wien. Von dort aus trat sie ihren ersten Flug im Liniendienst nach Zürich an.

R. A. 14 Jahre

